



Grande victoire face à cette injustice !!!

L'UNSA obtient gain de cause pour tous les salariés concernés par une DOD injustement décalée !

C'est avec une immense satisfaction que l'UNSA Groupe RATP vous annonce une grande victoire syndicale !

Face à la lenteur et au mépris de l'entreprise sur ce dossier, l'UNSA Groupe RATP est intervenue à plusieurs niveaux et notamment auprès des instances gouvernementales.

A l'issue d'un combat mené sans relâche pour mettre un terme à cette injustice, l'UNSA Groupe RATP obtient réparation ! Enfin, cette aberration concernant le report de la date d'ouverture des droits, qui pénalise des centaines de salariés, sera corrigée.

Grâce à la mobilisation et aux actions offensives de l'UNSA Groupe RATP, chaque salarié concerné recevra un courrier rectificatif.

Cette situation, aux conséquences particulièrement injustes a créé un climat de grande inquiétude, voire anxiogène. L'UNSA Groupe RATP a dénoncé cette situation et s'est mobilisée sans relâche pour y remédier. **Nous sommes fiers d'avoir obtenu réparation pour vous.**

N'acceptez plus les décisions arbitraires ! Faites valoir vos droits et contactez l'UNSA pour une étude de votre dossier.

L'UNSA Groupe RATP, seule sur ce front pour défendre les droits des salariés, vient de démontrer une fois de plus que l'unité et la détermination paient.



J'adhère à l'UNSA





Quelle victoire, fruit d'un combat déterminé !!!

Vous trouverez, ci-joint, le courrier-type que chaque salarié recevra en vue de sa rectification ainsi qu'un courrier que le **Secrétaire Général UNSA Groupe RATP** a adressé au DRH RATP afin de l'encourager à faire rectifier le simulateur CRP.



L'UNSA sera toujours à vos côtés. Ensemble, nous sommes plus forts !
Si vous avez des questions, n'hésitez pas à vous rapprocher de vos représentants UNSA Groupe RATP